

# BOSSMAN

## Dukung Program Pemerintah Untuk Ketahanan Pangan Nasional, Babinsa Koramil Klaten Utara Sosialisasikan Serapan Gabah Kering

Agung widodo - [KLATEN.BOSSMAN.CO.ID](http://KLATEN.BOSSMAN.CO.ID)

Feb 22, 2025 - 19:46



*Dukung Program Pemerintah Untuk Ketahanan Pangan Nasional, Babinsa Koramil Klaten Utara Sosialisasikan Serapan Gabah Kering*

Klaten – Dalam rangka mendukung program pemerintah dan Kementerian Pertanian (Kementan) untuk mencapai ketahanan pangan nasional serta swasembada pangan, Serka Iswanto, Babinsa Desa Ketandan dari Koramil 24 Klaten Utara Kodim 0723 Klaten, melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) kepada para petani di Dukuh Cantelan Desa Ketandan Kecamatan Klaten Utara Kabupaten Klaten. (22/2/2025)

Kegiatan ini juga bertujuan untuk mensosialisasikan informasi terkait serapan gabah kering dengan harga Rp. 6.500 per kilogram, sebagai bagian dari upaya stabilisasi harga dan mendukung kesejahteraan petani di daerah tersebut.

Serka Iswanto menjelaskan bahwa pemerintah melalui Bulog wilayah Surakarta berkomitmen untuk membeli gabah dari petani dengan harga yang layak, guna meningkatkan pendapatan petani serta memperkuat ketahanan pangan di tingkat nasional.

Dalam sosialisasi kepada para petani, Serka Iswanto mengingatkan pentingnya sinergi antara petani, TNI dan pemerintah dalam mendukung pencapaian swasembada pangan. Ia berharap dengan adanya harga yang menguntungkan bagi petani, mereka semakin termotivasi untuk meningkatkan produksi pertanian, khususnya padi, yang menjadi salah satu komoditas utama.

“Sosialisasi ini diharapkan dapat memperkuat ketahanan pangan nasional dan memberikan dampak positif bagi petani, baik dari segi ekonomi maupun hasil pertanian yang lebih optimal,” ujar Serka Iswanto.

Pada kegiatan Komsos Babinsa, diharapkan dapat menumbuhkan kesadaran masyarakat akan pentingnya kerjasama dalam mewujudkan ketahanan pangan yang berkelanjutan, demi masa depan yang lebih sejahtera bagi seluruh lapisan masyarakat. (Red)